



De l'art qui plaira à tous!



Une excellente façon d'apprendre à connaître nos artistes locaux est de voyager à travers les Cantons-de-l'Est durant la dizaine de festival d'arts et d'artisanat qui ont lieu de la mi-juin jusqu'à la mi-septembre.

Le [Circuit des Arts Memphrémagog](#) met en valeur les artistes de son territoire et tous les types de travail artistique sont réunis! Les portes de leurs ateliers sont ouvertes, ce qui permet un contact privilégié entre les artistes et les visiteurs. Quant au [Festival des Arts Georgeville-Fitch Bay](#), ce sont plusieurs artistes et artisans qui se réunissent afin d'accueillir tous les amateurs d'art à cette unique célébration de talents et de créativité.

Le [Tour des Arts](#) et [La Tournée des 20](#) sont des événements organisés sous forme de tournées. Les visiteurs parcourent la région pour visiter plusieurs artistes dans leurs ateliers, ce qui leur permet de pouvoir les admirer à l'œuvre! Artistes et artisans peuvent ainsi partager à propos de leur métier, parler de leurs réalisations et de leur passion avec les visiteurs. Par ailleurs, pour une touche d'originalité, joignez l'événement [CeraMystic](#) à Saint-Ignace-de-Stanbridge. Pour une dizaine de jours, admirez les créations d'une trentaine de céramistes. Il s'agit d'un réel incontournable de la céramique québécoise.

Plusieurs attrait artistiques sont ouverts en tout temps avec des expositions permanentes : le [Musée des beaux-arts de Sherbrooke](#) qui présente le travail des artistes estriens, le [Centre culturel Yvonne L. Bombardier](#), un endroit d'une grande richesse pour les arts et lettres et les arts visuels à Valcourt ainsi que le [Centre culturel et du patrimoine Uplands](#), dans l'arrondissement Lennoxville. Les Cantons comptent également de nombreuses galeries d'art qui valent absolument le détour!

